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Informe de delitos y penas. 
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GB: Guarden silencio, por favor. Se reanuda la sesión. Que comparezca Antonio Iván Reis 
Palicio. Siéntese. Como ya sabe tiene derecho a no declarar, y a no confesarse culpable y en 
consecuencia puede contestar a todas, alguna o ninguna de las preguntas que  le formulen. 
La acusación más grave que se formula contra usted, salvo error u omisión, le solicita: 9 
años de prisión por un delito de tráfico, transporte o suministro de sustancias explosivas, 3 
años de prisión y multa de 20 meses a razón de una cuota diaria por un delito de asociación 
ilícita y 10 años de prisión y multa de 24 meses con una cuota diaria de 50 euros, por un 
delito de colaboración con banda armada, ¿se considera usted culpable o inocente de estos 
cargos? 
 
I: Inocente. 
 
GB: Conteste si lo desea en primer lugar al Ministerio Fiscal. 
 
I: Sí le voy a contestar, que sí le voy a contestar. 
 
GB: Muy bien, conteste. 



Interrogatorio del Ministerio Fiscal. Doña Olga Emma Sánchez 
Gómez. 
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MF SÁNCHEZ: Con la venia de la Sala. ¿Le conocen a usted con algún sobrenombre? ¿Tiene 
algún alias? ¿Le llaman de alguna manera? 
 
I: Sí, “Jimmy”. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿”Jimmy”? 
 
I: Sí. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cuándo conoció usted a José Emilio Suárez Trashorras? 
 
I: Desde que trabajé con su cuñado, con Toro, en la empresa “Sodeal”, ahí lo fue cuando lo 
conocí.  
 
MF SÁNCHEZ: Hable más despacio, que usted empieza a hablar muy deprisa siempre. 
Empecemos, ¿lo conoció cuándo? 
 
I: Cuando trabajé con su cuñado en la empresa “Sodeal”. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cuando trabajaba con qué cuñado de José Emilio? 
 
I: Con Toro. Con el cuñado de Toro. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Con Antonio Toro? 
 
I: Con Antonio Toro. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Y eso en qué fecha fue? 
 
I: No sé si fue en julio me parece que fue o en junio, me parece que fue. No me acuerdo.    
 
MF SÁNCHEZ: ¿Del 2003? ¿Del año 2003? 
 
I: Sí, el año 2003, sí, ahí fue, sí.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué tiempo coincidió con Antonio Toro Castro en esa empresa? 
 
I: No sé si coincidí tres meses o así me parece que fue, hasta que luego me puse a trabajar 
de yesista después. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿De? 
 
I: De, en el yeso. Me puse a trabajar en el yeso después. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Coincide con Antonio Toro Castro a lo largo del verano del año 2003, o  parte 
del otoño?  
 
I: No, para donde el verano, sí porque luego en enero, luego a principios de enero me quedé 
sin el trabajo que fue cuando, sí, sería por ahí, a finales.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué relación tenía con Antonio Toro Castro y con José Emilio Suárez 
Trashorras? 
 
I: Con Toro porque yo sabía que ese hombre traficaba, yo me vi sin trabajo y sin nada y la 
señora me quería echar del piso. Entonces yo sabía que ese hombre vendía y yo le pedí, para  
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tirar, para salir del paso y  poder pagar el piso que no me echaran. Entonces se lo pedí a él, 
y fue cuando, el único trato que tenía yo con él, aparte de trabajar y eso.   
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cuándo le solicitó usted, cuándo le pidió a Antonio Toro Castro que le 
proporcionara hachís? 
 
I: Sí, sobre unos tres mil euros o así de cantidad, le pedí más o menos. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Ese material era sólo hachís o era otro tipo de droga también?  
 
I: No, era sólo hachís. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Sólo hachís? 
 
I: Sí. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cuánto tiempo estuvo trabajando con Antonio Toro? 
 
I: Trabajando solamente fue ese mes o así, lo que, para salir del piso, para pagar el piso y 
eso.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Tuvo algún tipo de, le dejó a deber algo, tuvo algún tipo de deuda con...? 
 
I: Sí, tenía una deuda, sí, con él.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cuánto? 
 
I: No me acuerdo de cuánto fue la deuda. Yo sé que le pagué algo y luego no se lo pagué lo 
otro, porque lo gasté y me pagué el piso, entonces, no tenía con qué dárselo. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Tuvo algún problema con Antonio Toro Castro por culpa de esta, como 
consecuencia de esta deuda que tenían entre ustedes? 
 
I: Sí, con él y con otro más, que era su, su compañero. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cómo se llama esa otra persona? 
 
I: Richard. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Richard? 
 
I: Sí.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Ése era el amigo de Antonio Toro Castro? 
 
I: Sí.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Sabe si se llama Antonio, perdón, Ricardo Gutiérrez Sepúlveda? 
 
I: Sí, creo que sí, que se llamaba así Ricardo no sé...  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Richard? 
 
I: Sí. El portero de la A4 era, de la discoteca donde íbamos.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Ésa deuda dice usted que era por hachís? 
 
I: Sí.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿O era por cocaína?  
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I: No, era por hachís.   
  
MF SÁNCHEZ: Por hachís. Como consecuencia de esa deuda que usted tenía con, con Antonio 
Toro Castro, ¿qué pasó entre usted y Antonio? 
 
I: Pues que yo me, me viene a buscar el dinero para mi, a mi casa y no tenía dinero para 
dárselo. Le di una parte del dinero y lo otro no tuve dinero para dárselo. Entonces yo...  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Fue a su casa a pedirle una parte del dinero?  
 
I: Sí.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cuánto dinero le dio? 
 
I: No sé, le daría como mucho le daría tres mil euros, sí le di.  
  
MF SÁNCHEZ: ¿Y cuánto le dejó a deber? 
 
I: Dos mil euros le dejaría a deber o dos mil y pico, no sé, por ahí, era unos tres mil euros lo 
que le debía o por ahí. 
  
MF SÁNCHEZ: ¿Y esos cobros cuando fue, a primeros de enero de 2004? 
 
I: Sí, a finales, fue en nochevieja y todo, porque nuestra cita fue por nochevieja y sí, a 
finales de diciembre, y principios de enero. 
  
MF SÁNCHEZ: ¿Alguna vez fue Antonio Toro Castro o la vez que quedó con usted, para 
proporcionarle ese hachís que usted quiso, que quería vender y que posteriormente vendió 
con José Emilio Suárez Trashorras? 
 
I: No. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Iba Antonio con José Emilio Suárez Trashorras? 
 
I: No, no. 
 
MF SÁNCHEZ: No. El día cuatro de enero de 2004, hemos visto esta mañana aquí, estaba en 
su casa, en la casa de usted, Sergio Álvarez Sánchez, que ha declarado esta mañana, y otras 
personas con usted en su casa, ¿verdad?  
 
I: Sí. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué personas se hallaban ahí? 
 
I: Pues había mucha, en mi casa siempre hay gente a jugar a la “Play” y a estar ahí siempre. 
Entonces ese día realmente, yo me dices Sergio, sí y tal, pero yo no sé si me acuerdo, si 
estaría o no estaría, si dice que estaba pues estaría, en mi casa siempre había gente, 
entonces estaba toda la pandilla, iba a mi casa, allí.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Es cierto, que esa tarde que estaban ustedes en su casa jugando a la “Play 
Station”, como dice usted, llegó José Emilio Suárez Trashorras? 
 
I: Sí, Emilio fue un par de veces a mi casa, sí. A estar allí y a salir con nosotros y luego le 
propuso ese viaje a Sergio, que fue cuando en un primer instante yo dije que no. Porque a 
mí no me interesaba, yo tenía bastante marrón tenía ya con, con...  
 
MF SÁNCHEZ: Espere, espere. Vamos a ir despacio. Llegó José Emilio Suárez Trashorras, 
¿solo? 
 
I: Sí, ese día sí, ese día sí fue solo él,  ese día.  
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MF SÁNCHEZ: ¿Llegó solo a su casa? 
 
I: Sí, ese día sí. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cómo sabía que estaban reunidos en su casa? 
 
I: Porque hizo una llamada a uno de ellos, a uno de los que estaba allí hizo una llamada y 
vino hasta allí. Que fue la primera vez que empezó a ir a mi casa, allí. Nunca, yo lo había 
visto, pero nunca había ido a mi casa. Es el primer día que fue.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Usted lo conocía de vista? 
 
I: De vista, de haber estado con él y eso. Y de haber salido por ahí a tomar un par de copas 
con él y eso. Pero a mi casa, yo ese sí, fue el primer día. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué proposición exacta le hizo José Emilio aquel, aquel día 4 de enero? 
 
I: Hacer un viaje a Madrid. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Un viaje a Madrid?  
 
I: Sí. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿De qué? 
 
I: Yo creo que era, a mí me dijo que de hachís. Yo sabía que traficaba, o sea, que yo creo 
que era de hachís, ora que no sé si dijo CD’s, yo es que en ese momento, no, no escuché 
tampoco. O sea, que yo no puedo decir tampoco que le haya dicho a él que era CD’s.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿O sea, que dijo la finalidad del viaje? 
 
I: A mí me dijo que era hachís, a mí sí me dijo que era polen que estaba en mal estado, que 
se lo habían dado en Madrid, que estaba en mal estado y que hay que devolverlo. Entonces 
yo dije, bueno, yo como me sentía amenazado, bueno ya llegamos a, o lo explico.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Dice usted, que usted sabía que era hachís, pero que no podía venir al viaje?  
 
I: Sí porque yo sabía... Cuando se lo propuso al Sergio, yo me, me sorprendía, porque sabía 
que él andaba con trapicheos. Yo sabía que había que tener mucho cuidado en lo que andaba 
él. Pues yo le dije ese día que no quería ir, porque no me interesaba, yo tenía bastante 
marrón tenía con Richard y con Toro y no me quería buscar más. Entonces yo...  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Él sabía, él sabía, que usted tenía una deuda con Toro?  
 
I: ¿Quién?  
 
MF SÁNCHEZ: José Emilio Suárez Trashorras. 
 
I: Sí, sí, lo sabía, sí, supuestamente, él me dijo, que me quitaría la deuda con Richard y con 
Toro y él mismo, el día que hice el viaje, por la mañana cuando me llamó. 
 
MF SÁNCHEZ: Pero eso es después, eso es después. Ese día que les propone el primer viaje, 
¿José Emilio Suárez Trashorras sabía que usted le debía dinero a su cuñado? 
 
I: Sí, lo sabía mucha gente, sí mucha gente lo sabía que le debía dinero a Toro. Y aparte de 
ellos, también lo sabía él. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿En ese día nada más que aceptó Sergio el viaje? 
 
I: Sí, Sergio dijo que iba él y fue él. 
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MF SÁNCHEZ: ¿Cuándo se pone en contacto de nuevo con usted, José Emilio Suárez 
Trashorras? 
 
I: Un día antes de hacer yo el viaje, porque dos días después vinieron Richard y Toro hasta 
mi casa y me quitaron la televisión y la “Play Station”. Y me dijeron, mira el dinero, primero 
me tocaron, abrí la puerta, estaba toda la gente en mi casa y dijeron, todos fuera. Me quedé 
yo solo. Dijeron, el dinero, dije no lo tengo, bueno pues  mañana o pasado vengo a buscar el 
dinero. Me quitaron la “Play Station” y la televisión grande. Al día siguiente vinieron, me 
dijeron el dinero tal, baja, bajé me llevaron para la Ermita de la Luz, me pusieron una pistola 
en la cabeza. Dijeron, mañana como no esté el dinero te matamos... 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Quién le puso la pistola en la cabeza? 
 
I: Richard.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Había visto usted esa arma alguna otra vez? 
 
I: Nunca. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Vio si era un arma real? 
 
I: Sí, con las cosas como estaban, yo tenía mucho miedo, estaba “acojonado”, yo no veía la 
pistola, igual ésa era de juguete no, pero yo no creo. Pero yo estaba súper “acojonado”, de 
lo acojonado que estaba yo, yo la sentí fría, o sea, la sentí aquí, la sentí fría vaya, o sea que 
era, era una pistola. Y yo me “acojoné” entero, y entonces dije, y luego vino Emilio al día 
siguiente, me propuso eso, entonces dije, ¡ostia!, me salva, me salva de todo. Dijo, yo le 
pago a mi cuñado y encima te doy doscientos euros si haces le viaje de Oviedo hasta Madrid. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Fue hasta su casa de nuevo José Emilio Suárez Trashorras?  
 
I: Al día siguiente. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿O esto fue por teléfono? 
 
I: No, esto fue a mi casa. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Fue de nuevo? 
 
I: Fue a mi casa sí. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Fue solo? 
 
I: Ahí, sí, ahí sí fue solo. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿O sea, ya es una segunda vez a su casa?  
 
I: Espera. No ahí fue con la mujer, ahí estaba la mujer. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cuando les propone bajar a Madrid a hacer el viaje y perdonarle la deuda 
que tenía con Toro? 
 
I: No, la mujer fue la segunda vez, la mujer no. Ahora sí, estaba sólo ahí. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué pasó? ¿Eso fue a la semana, a los diez días de bajar Sergio?  
 
I: Sí, a los cinco días, cuatro días. Sergio bajó el día cinco y yo por la llamada que tengo, que 
Emilio, que me llamó Emilio al móvil, me dijo la abogada era el día nueve. Entonces yo 
cuando fui a hacer el viaje fue el día nueve.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cómo tenía José Emilio Suárez Trashorras su teléfono?  
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I: ¿El mío? Pues se lo facilitaría el cuñado o algo, o se lo di yo, no sé si se lo di yo cuando 
vino a proponerme el viaje. Porque yo sí lo di, sí lo di, lo apunté en un papel. Porque yo no, 
me dijo, me tienes que dar el móvil, lo apunté en un papel y se lo di el papel, nada más. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Entonces el viaje se realiza sobre el 9 o el 10 de, de enero de 2004? 
 
I: Sí, cuando recibo la llamada de Emilio, el día nueve, porque luego, el día siguiente, 
cuando... 
 
MF SÁNCHEZ: Espere, espere, vamos a hacer la llam..., vamos a hacer el viaje primero. 
¿Qué pasó? 
 
I: Me llamó a las cinco y media de la mañana él para despertarme. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Había quedado en llamarle por la mañana...? 
 
I: Sí, él había quedado en llamarme por la mañana, me dijo no te dormirás, digo, no creo 
que me duerma. Dice, bueno, yo si quieres te llamo para despertarte, le dije, vale. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué trato quedó con usted, en, perdón, en pagarle la deuda que tenía...? 
 
I: En pagar la deuda con su cuñado. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Y qué más? 
 
I: Y darme trescientos euros, darme trescientos euros. Me dijo, yo también pago la deuda 
con mi cuñado, que tienes, te la quito, te quedas libre, con mi cuñado y te doy trescientos 
euros.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Quedó en recogerle a usted por la mañana y qué hizo? 
 
I: Me recogió.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Le recogió en su casa?  
 
I: Sí, me llamó a las cinco y media de la mañana, me despertó, me vestí, me duché, 
desayuné, vino a buscarme a mi casa, y de ahí fuimos directos hasta el ALSA de Oviedo, él 
cogió la mochila en el coche, la puso en la ALSA, yo me subí en la ALSA y me fui para 
Madrid. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué le dijo acerca de esa bolsa de, era una bolsa de deportes o era una 
mochila?  
 
I: No, era una bolsa así, verde, pequeña, con un candado amarillo de combinación. Una 
bolsa de deporte, pequeña.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué podía pesar esa bolsa? 
 
I: Diez kilos pesaría, eso pesaba diez kilos o así, porque era polen, tampoco el polen pesa 
mucho, era diez kilos o así, de polen. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Era polen? ¿Usted sabía que era polen? 
 
I: Era hachís, sí...  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Lo llegó, lo llegó a ver?  
 
I: No, no, porque yo la mochila, la toqué en Madrid, la mochila y la toqué lo que tardé en 
subir el la ALSA. La, paró en Madrid la ALSA, se la di al moro ése y me fui. Sabe, tuve un 
pequeño percance con él, luego me... 
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MF SÁNCHEZ: Sí, ahora lo, lo vemos. Cuando, cuando, José Emilio le recoge a usted en su 
casa y le lleva a la estación de autobuses de Oviedo ¿usted no llegó a coger la bolsa y 
meterla en el autobús? 
 
I: No la mete en el ALSA él. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué tipo de billete le compró José Emilio? 
 
I: En clase supra, por que con él yo fui en clase supra, ida y vuelta. El billete era de ida y 
vuelta ya.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Le dijo con quién era la persona que tenía que contactar? 
 
I: No, me dijo que ya me llamaría, me dijo que él me llamaba durante el viaje y ya me 
pondría en contacto yo, y él ya se pondría en contacto con el, con el moro ése para, para ir.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Usted sabía que se la tenía usted que entregar a un moro? 
 
I: Él me dijo sí, que era un musul..., que era un moro sí, me lo dijo. Pero también me dijo, 
deja, deja aquí tu cazadora y dile que te han robado la cazadora, con el, yo supuestamente 
tenía que llevar un sobre con dinero. Me dijo, deja aquí tu cazadora, para decirle que al bajar 
del ALSA, y al ir por la mochila, que te quitaron la cazadora y ahí dentro llevabas el dinero. 
Entonces, claro eso fue lo que lo que le dije al moro y me pegó, o sea, me pegó, me quitó el 
móvil, me amenazó con un cuchillo y luego al final, luego se rió de mí y me dijo, toma un 
euro para que compres gominolas, venga. Encima luego hasta se rió de mí, después de todo. 
Habló con Emilio, por teléfono, desde mi móvil y Emilio supuestamente le dijo, tranquilo 
déjalo, mándamelo aquí para Avilés y yo le pongo aquí las pilas. Y él...   
 
MF SÁNCHEZ: ¿Y usted cómo sabe que habló el moro con José Emilio? 
 
I: Porque me pidió el móvil, me dijo ¿déjame el móvil? Me dijo, llama a Emilio, le dije toma 
llama a Emilio para que veas que no te quité el dinero. Llamó a Emilio desde mi teléfono 
móvil y después dijo, bueno, te quito el móvil, déjame la cartera que tienes dinero en la 
cartera, yo dije, cómo hombre yo no tengo nada, dice a ver los pantalones, digo que no 
tengo nada, dice ah, sí, digo mira, he dicho yo amenazado, digo, mira, no tengo nada, le abrí 
así el pantalón y le digo mira, para que veas que no, que no tengo. Dice bueno, toma un 
euro, me tiró un euro ahí, y dice, toma compra gominolas. Entonces yo con ese euro llamé a 
Emilio desde Madrid, desde los ALSA de Madrid y le conté lo que me había pasado, me dijo, 
tranquilo cuando vengas para acá, él ya está bajando para aquí para Madrid, ya le pido el 
móvil y la cartera cuando venga, ya te lo doy, tranquilo. Y llegué a Oviedo, que me estaba 
esperando él.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Quién estaba en la estación? 
 
I: Él solo estaba esperándome cuando llegué a Oviedo. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué pasó luego? 
 
I: Nada, he llegado a Oviedo, por la noche, a las nueve o las diez, y yo como estaba raro, 
estaba asustado y “acojonado”, llego a mi casa, le dije, bueno, déjame que mañana 
hablamos, dice mañana te subo el dinero y la cartera y eso, le dije, vale. Y sigo para arriba, 
o sea, me subí a mi casa. Estuve en mi casa, al día siguiente vino él... 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Con quién?  
 
I: Con la, con la mujer. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Con Carmen? 
 
I: Sí. Y ya me dijo él, el móvil no me sale, porque el móvil encima no era mío, el móvil, 
encima, dijo, dije, dónde está el móvil, el dinero y la cartera, y dice, no tengo. Entonces yo  
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claro estaba “acojonado”, tenía el problema de que el dueño del móvil me lo había pedido. 
Entonces yo me puse a llorar, y me dijo Carmen, tranquilo que ese dinero te lo va a dar, no 
te preocupes ese dinero te lo va a dar.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Ese dinero? 
 
I: Sí, el dinero de la cartera y el móvil, no te preocupes que se lo pide al Chino, que yo tengo 
las fotografías, y te lo da, tranquilo. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Eso fue lo que le dijo Carmen? 
 
I: Sí, Carmen me dijo tranquilo que ese dinero se te va a dar. Pero ella lo dijo porque me vio 
llorando y cuando Emilio dijo tranquilo, ella me dijo porque estaba llorando. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Qué datos le dio José Emilio Suárez Trashorras de la persona a la, a la que le 
tenía que entregar la bolsa? 
 
I: Me llamó dos veces durante el viaje, una vez me llamó a las once y media me parece que 
me llamó, me dijo, ¿Dónde estas?, dije yo, como ando, en una hora estoy aquí, en una hora 
o así estoy aquí, dije, pero cómo hago yo para buscar el chico este, dice, tú tranquilo que en 
una hora te llamo yo. A la hora me llamó y ya estaba yo subiendo para arriba, me dijo, mira 
está esperándote en un Kadett tal y cual, dije, pues mira, dile que yo llevo un niki amarillo, 
y... 
 
MF SÁNCHEZ: ¿En un Kadett? 
 
I: Sí, azul. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿En un Opel Kadett? 
 
I: Sí, azul, o negro me parece que era, dile que yo llevo un niki amarillo, entonces va el 
hombre y dijo, ¿tu eres amigo de Emilio?, yo le dije, sí. Digo, ¿tú qué eres el moro?, el 
amigo de éste, me dijo él que sí, cogí y le di la mochila y me dijo, ¿y el dinero? Y dije, ¿qué 
dinero? Si me lo robaron ahí. Y fue cuando ya pasó todo el tema. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Le indicó José Emilio que tenía una deuda de tres mil euros con Jamal? 
 
I: No.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿No le dijo la cantidad de dinero que...? 
 
I: No, a mí no me dijo que él tuviera una deuda, a mí me dijo que le dijera, me habían 
robado ese dinero. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Dice usted entonces que Carmen fue a su casa, después de llegar usted a 
Avilés junto con...?  
 
I: Sí. Yo cuando estábamos en la salita y me metí en la habitación, y ella se quedó, de la 
salita yo me metí con Emilio en una habitación y fue cuando pero ya en la habitación me dijo 
eso, me dijo tranquilo, me cogió Emilio así por aquí, me dijo, tranquilo, entró en la 
habitación y luego me dijo, tranquilo, que yo esta tarde te lo recupero, tal y cual, luego, 
llamaba y llamaba y no me cogía el teléfono. Pues claro el Toro y el Richard querían cobrar. 
Entonces yo qué hice, trabajé lo que, le pedí trabajo al último jefe que estuve trabajando y le 
dije, mira, necesito que me des trabajo una semana o así, para irme, para irme para 
Canarias porque yo ya, yo quiero cambiar de todo, no quiero seguir esta vida que llevo, no 
quiero seguir, quiero cambiar ya, entonces me aceptó y me fui para Canarias, y en febrero o 
a principios de febrero fue cuando me fui a Canarias. 
 
MF SÁNCHEZ: Cuando José Emilio metió la bolsa de deportes con lo que usted dice que podía 
ser hachís. ¿Le advirtió de algo en especial, le dijo que tuviera cuidado con ella, que no la 
golpeara? 
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I: Me dijo, ten cuidado con la mochila. Ten cuidado con la bolsa, me dijo. 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Ten cuidado con la bolsa? 
 
I: Sí.  
 
MF SÁNCHEZ: ¿Pero por algo en especial? ¿Que no la golpeara, o le hiciera algo? 
 
I: No. Que tuviera cuidado con la bolsa, porque era polen y el polen, hay que tener cuidado, 
había que devolverlo. No sé. Yo explosivos no creía, anda claro, si yo supiera que era 
explosivo yo no lo hubiera hecho y habría ido a la policía, eso lo tengo más claro que el agua 
que lo hago. Aunque luego estuviera escondido para que no me tal,  ¿sabes? Pero yo lo 
hubiera dicho. Yo fui... 
 
MF SÁNCHEZ: ¿Cuándo, cuándo supo usted que lo que bajaron pudo ser explosivo? 
 
I: Pues cuando la policía me detuvo y cuando lo vi en la edición diaria, vi a Sergio, y me dije, 
¡coño! A que va a ser ahora... porque yo lo vi en la televisión y yo dije, ¡coño, qué hace éste 
aquí en la televisión implicado! Y luego cuando vi a Sergio, dije ¡me cago en Dios! la que, y 
me eché a llorar en casa y digo no puede ser que lo que yo haya bajado haya sido, no puede 
ser... me eché a llorar en casa, y al día siguiente cuando fui a trabajar fue cuando me 
detuvieron. Entonces me detuvieron, dije, ¡menudo hijo de puta! Que me hizo la jugada, o 
sea, para mí que lo planearon entre ellos tres, para que, o sea, ¡menudo hijo de puta! O sea, 
así lo digo.    
 
MF SÁNCHEZ: ¿Usted se fue de Avilés precisamente para no tener más problemas con...? 
 
I: Para no tener más problemas, sí. Porque yo quería cambiar ya y no, yo ahora mismo 
estuve, ahora mismo tengo mi propia empresa, tengo mi mujer, va a nacer mi hijo ahora en 
marzo, y ahora mismo estoy de maravilla, ahora mismo, y ahora, pero bueno, si hay que 
pagarlo, pues se pagará, ¿qué voy a hacer? Pero...   
 
MF SÁNCHEZ: Nada más, señor, muchas gracias. 
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GB: Gracias. ¿La abogacía del Estado? 
 
A ESTADO: No hay preguntas. 
 
GB: Gracias. La acusación constituida por la Asociación 11 de marzo, Afectados de 
Terrorismo.  



Acusación de la Asociación 11 de Marzo Afectados del Terrorismo. 
 
00:17:27 
 
A11MAT: Con la venia de su señoría también en representación de la, de la acusación 
número 4. Vamos a ver, ¿la bolsa de deporte que a usted le entregaron era de alguna marca 
en particular?  
 
I: No era verde completamente, llevaba un candado amarillo arriba de combinación, pero la 
bolsa era verde completamente. 
 
A11MAT: ¿Usted la ha reconocido posteriormente? ¿Se la han mostrado posteriormente? 
 
I: No, porque cuando me detuvieron estuve unos días y no, y yo no sé. No, no, no la puede 
identificar.  
 
A11MAT: Usted manifestó que el nivel de vida de Emilio Suárez era más bien alto. Es decir, 
tenía coches, tenía dinero, ¿era un nivel alto?  
 
I: Hombre, mejor que el mío era, vaya.  
 
A11MAT: Sí ¿También ha manifestado que todo el mundo en Avilés sabía que Emilio se 
dedicaba al hachís?  
   
I: La gente que estuviera así, informada, interesada en tal, sí sabía que...  
 
A11MAT: ¿Que se dedicaba al tráfico? 
 
I: Sí, pero a hachís nada más, a droga, pero yo no sabía que se dedicara a explosivos, vaya. 
Que se dedicaba al tráfico de droga, nada más.  
 
A11MAT: ¿Usted manifestó en una declaración del juzgado que sí que había escuchado que 
Antonio Toro sí había tenido un problema con Goma2? 
 
I: Sí, porque trabajó conmigo, iba conduciendo la furgoneta, en el trabajo se lo hablaban, él 
y Richard, que si, que el padre le había sacado, o el padre de Emilio, alguien habían sacado 
de la cárcel antes de lo previsto. 
 
A11MAT: ¿Pero por un problema de dinamita Goma2? 
 
I: No sé. Yo no entiendo de eso, yo sé que era por cosa, por cosa de explosivos, sí desde 
luego. 
 
A11MAT: ¿Por cosa de explosivos? 
 
I: Sí. Desde luego. 
 
A11MAT: ¿Esto Antonio Toro, usted lo escuchó?  
 
I: Sí, él me ha hablado, yo yendo a trabajar y estaba él y Richard, yo era el peón de ellos, yo 
lo oía hablar, yo iba en la furgoneta y lo oí hablar ese día. Que lo habían sacado de la cárcel 
antes de tiempo.  
 
A11MAT: ¿El polen o la bolsa, el polen de hachís, huele?  
 
I: Sí, pero si está en mal estado, pues no tiene que oler mucho, ¿no?  
 
A11MAT: ¿No olió, no olió usted la bolsa, porque el polen huele bastante?  
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I: No, le estoy diciendo que la cogí en Madrid y la cogí cinco minutos, le estoy diciendo, él la 
dejó abajo, no fui con ella abajo para poder olerla.  
 
A11MAT: ¿Dice usted que Sergio, que Sergio sabía lo que transportaba que lo que 
transportaba era hachís, que lo de los CD’s lo escuchó usted después?  
 
I: No, eso lo estás diciendo tú, yo dije que a mí me dijo que era hachís, que yo no sé si a 
Sergio le dijo que eran CD’s, porque cuando lo dijo él estaba en mi casa, y me dijo, no vayas 
a ir, y le dije, no voy, y entonces me fui al baño, y él ya siguió hablando, yo no sé si le dijo 
que eran CD’s. A mí me dijo, yo le estoy diciendo que a mí me dijo que era hachís. Y yo... 
 
A11MAT: Perdón, ¿quién le dijo eso Emilio? 
 
I: Emilio me dijo, mira lleva un polen que está en mal estado y que hay que llevarlo a Madrid 
y tal y cual, que es de un moro. Y dije vale, y yo lo hice porque estaba amenazado, si no, 
ese viaje tampoco lo hago. Y a Sergio le dijo que si lo quería hacer porque primero me lo dijo 
a mí y cuando yo vine, se lo dije, y me dijo ¡ostias!, pues a ver si lo mismo, a ver si el 
cabrón me ha metido a mí también polen también, a ver, a él le dijo que eran CD’s. Pues era 
CD’s lo que llevó.  
 
A11MAT: ¿No le dijo Sergio que en realidad lo que llevaba era hachís también? 
 
I: Él me dijo, puede ser, que lo que yo llevara era polen como tú. Digo, yo a mi no me dijo 
que era polen Sergio, dijo él, yo a mí me dijo que eran CD’s. Entonces, cómo no le creo yo a 
él, si es mi amigo, en este caso, más pequeño. 
 
A11MAT: ¿Cuando le hacen el ofrecimiento del viaje, se encuentra Carmen Toro también en, 
en presencia de Emilio, es decir, está Emilio, está Carmen y está usted, cuando le dicen, le 
proponen el viaje?  
 
I: ¿Carmen, me dice? No, Carmen me dice luego eso, que tranquilo te va a dar el dinero, me 
dice. 
 
A11MAT: ¿No, pero cuando le proponen hacer el viaje, también está Carmen allí presente? 
 
I: Yo creo que no estaba Carmen, yo creo que no. No me acuerdo ahora mismo, yo creo que 
no estaba Carmen. 
 
A11MAT: Vamos a ver, ¿no manifestó usted que escuchó que Emilio le dijo a Carmen, le dijo 
a Carmen Toro, cari, vámonos a las cinco, cinco y media, te vengo a buscar, no te duermas? 
 
GB: ¿Cuándo dijo eso, en qué declaración? 
 
A11MAT: En el folio, 17.956. 
 
GB: Bien, ¿recuerda usted eso? 
 
I: Espérate a ver. ¿Cuándo me lo dijo, cuando vino a buscarme, no?  
 
A11MAT: Sí, vamos a ver, la declaración que usted hace, si me permite su señoría, pues... 
 
I: Yo le quiero decir que estaba, espérate... 
 
A11MAT: ¿Recuerda alguna conversación entre Emilio y su mujer? Dice que lo único que 
recuerda es que Emilio le dijo: “cari Carmen vámonos, a las cinco o cinco y media, te vengo 
a buscar, no te duermas...” 
 
I: Sí, pero eso era cuando marchábamos, sí pero ella cuando me propuso el viaje ella no 
estaba, ella estaba ahí, estaba cuando marchábamos, pero yo cuando me dijo, me propuso  
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el viaje no estaba ella. Ella me dijo, cuando, cuando ya marchaba, dijo ella, venga vámonos, 
pero yo tampoco escuché a ella decirle nada. 
 
A11MAT: Bien, lo que sí es cierto es que Carmen Toro sí le dijo a usted particularmente, que 
no se preocupara por la cartera... 
 
I: Sí, porque me vio llorando, porque me vio llorando,  y me dice tranquilo, porque le daría 
pena o algo, me dijo tranquilo que se te va a dar, que se te va a dar la cartera.  
 
A11MAT: ¿La cartera que a usted le había robado Jamal Ahmidan? 
 
I: Sí, ése. Pero yo no sabía quién era hasta que lo vi por la televisión, yo no sabía ni cómo se 
llamaba. Que yo no estoy diciendo que Carmen lo supiera, Carmen estaba ahí y le daría pena 
y me dijo eso. O sea que tampoco la vi cuando salí y tal. 
 
A11MAT: ¿Es decir, que usted hizo el viaje desde Oviedo en el mes de enero con un niki 
amarillo desde Oviedo a Madrid a las cinco de la mañana, a las seis de la mañana? 
 
I: A las siete y media de la mañana sí.  
 
A11MAT: ¿Con un niki?  
 
I: Sí. 
 
A11MAT: ¿Y usted va sin cazadora porque Emilio le...? 
 
I: Porque la cazadora, justamente, era para que de verdad el moro hubiera creído de verdad 
que me habían quitado la cartera, si yo llevaba la cazadora, bien, dónde llevas el dinero, 
entonces, yo lo llevaba en la cazadora y me lo quitaron.  
 
A11MAT: Bien, y una última cuestión ¿Sergio y usted eran amigos? 
 
I: Sí, desde pequeños, jugábamos al fútbol desde pequeños en el mismo equipo, desde los 
11 años. 
 
A11MAT: Si usted sabía a lo que se dedicaba Emilio y Antonio Toro, ¿no lo sabía Sergio? 
 
I: Si lo que hace Sergio, es cosa de él, yo es mi vida, yo soy amigo de él porque jugábamos 
al fútbol y tal y cual, pero yo, lo que yo hago es cosa mía. Yo lo que no sé es las cosas de él. 
 
A11MAT: ¿Conoce usted a Javier González, conocido como “El Dinamita”? 
 
I: No, no, no lo conozco. 
 
A11MAT: ¿Y a Iván Granados? 
 
I: Tampoco. 
 
A11MAT: ¿Y a Gabriel Montoya, al “Gaby”? 
 
I: Ése tampoco, ojalá hubiera conocido a ése, ojalá. Para que me diga lo que dijo delante 
mía, aquí. Porque dijo mentiras que... 
 
GB: Muy bien, tranquilo.  
 
A11MAT: Muy bien, muchas gracias. No hay más preguntas señor. 
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GB: La acusación constituida por la Asociación de Ayuda a las Víctimas del once de marzo 
tiene la palabra.  
 
AAV11M: No hay preguntas, señoría, muchas gracias. 
 
GB: Gracias, ¿la asociación Víctimas del Terrorismo? 
 
AVT: No hay preguntas señoría. 
 
GB: Gracias, la acusación constituida por doña Pilar Manjón, lo ha preguntado la primera 
¿verdad?, gracias. ¿La constituida por don Roberto Barroso Anuncibay y otros? 
 
R BARROSO: No hay preguntas señoría. 
 
GB: Gracias. La constituida por doña Ángeles Pedraza Portero y otros. 
 
A PEDRAZA: No hay preguntas señoría. 
 
GB: Gracias. La constituida por D. Mario Pelicari Geraldini y doña Remedios López Osa.    
 
M PELICARI: No hay preguntas señoría.  
 
GB: Gracias. La constituida por doña Isabel Pinto Libramiento.   
 
I PINTO: No hay preguntas señoría. 
 
GB: La constituida, gracias. La constituida por doña Angélica María Geria Cortés y su hijo 
menor de edad. 



 
 

Interrogatorio de la Acusación Particular de Angélica María Geria 
Cortés y su hijo menor de edad. 
 
00:23:56 
 
A GERIA: Con la venia del Excelentísimo Señor Presidente. Simplemente para ver si me 
puede precisar una cosa. ¿A usted, por la forma en que vivió todo esto, le dio la sensación de 
que Emilio Suárez y Toro estaban coordinados para hacerle bajar, para obligarle a este viaje? 
 
I: Hombre, pues por todo lo que sucedía visto ahora, y visto lo que ha salido aquí, yo creo 
que sí, porque al día siguiente, toda la mañana fuera y al día siguiente vino Emilio y me 
propuso el viaje. Entonces, en ese momento no lo pensé, pero ahora que tengo aquí con, así, 
pues yo creo que... 
 
A GERIA: ¿Perdón? 
 
I: Ahora mismo creo que sí, cuando me lo propuso, pues no, diría bueno, se fue para 
quitarme el pufo y tal o porque de Toro estaba ya hasta la polla, de pedirme el dinero todo el 
día. 
 
A GERIA: ¿Recuerda usted que Emilio le haya dicho que a partir de ese momento, el pufo, 
entre, con Toro y con Richard, estaba perdonado, o sea, se lo perdonaba él el pufo con Toro 
y con Richard? 
 
I: Sí, sus palabras fueron,  no te preocupes “Jimmy”, que lo que le debes a Richard y a Toro, 
está saldado, solamente tienes que hacer el viaje y ya quedas bien, tranquilamente, y ya no 
le debes nada a nadie. Y luego, resulta que va a ser que no, que no hay nada de ello, porque 
Toro hasta el día de hoy, me la, me la está pidiendo todavía. 
 
A GERIA: ¿Recuerda usted también que Emilio le ofreció que si usted quería, se estaban 
realizando viajes a Madrid cada semana? 
 
I: Sí, me dijo que si quería, porque yo ya había hecho un viaje, que hay que dar viajes todas 
las semanas y tal, si quieres, y yo le dije, no, yo no hago más viajes, bastante tuve con 
todo, con todo lo que pasó en Madrid, ya no, no hago más viajes, ya. 
 
A GERIA: La persona que usted reconoció como el moro era Jamal Ahmidan, ¿no? 
 
I: Sí, el que me quitó la cartera y el móvil, sí. 
 
A GERIA: No hay más preguntas, señoría. 
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GB: Gracias, ¿la acusación constituida por don Guillermo Pérez Ajates? 
 
G PÉREZ: No hay preguntas señor. 
 
GB: Gracias. ¿La constituida por doña María de las Mercedes López Casado? ¿La constituida 
por doña Laura Isabel Cuesta Muñoz? ¿La constituida por doña María Isabel Ruiz Borrallo?  
 
M RUIZ: No hay preguntas señoría. 
            
GB: La constituida, gracias. ¿La constituida por doña María Jesús Pérez Díaz? ¿La constituida 
por doña Ana Isabel González Picos y otros?... 
 
A GONZÁLEZ: No hay preguntas señoría. 
 
GB: Gracias, ¿la constituida por doña Celestina Pires Méndez? 



Interrogatorio de la Acusación Particular de doña Celestina Pires 
Méndez. 
 
00:26:06 
 
C PIRES: Sí, con la venia señoría, sólo una pregunta ¿Cuándo tuvo usted conocimiento de la 
posibilidad de que usted hubiera transportado explosivos a Madrid? 
 
I: Pues cuando… 
 
C PIRES: Si la tuvo.  
  
I: Hombre, supuestamente, por todo lo que vi en la televisión diciendo la gente que la 
situación, que se habían bajado mochilas, que se habían dado tres viajes y que uno era 
Sergio y que faltaban dos viajes más. Pues yo me creí, que digo, bueno pues el próximo 
sería yo entonces. El día que me detuvieron, la noche antes. 
 
C PIRES: Es decir, ¿después del atentado? 
 
I: Sí, claro después del atentado, cuando vi a, cuando vi a Sergio en la televisión dijeron, 
éste fue uno de los, de los que bajó la mochila y faltan dos más que bajaron las mochilas, 
entonces yo sabía que había bajado la semana después de Sergio, y sabía que todo el 
muerto me iba a caer a mí.  
 
C PIRES: ¿Y Sergio? ¿Le manifestó algo sobre la posibilidad de llevar explosivos? 
 
I: No, porque no lo había visto hasta, hasta llegar aquí. No he hablado con él hasta llegar 
aquí. 
 
C PIRES: No hay más preguntas señor. 
 
I: Igual que yo, él estaba en Asturias. 
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GB: ¿La acusación constituida por doña María Teresa Vargas Páramo? 
 
M VARGAS: No hay preguntas señoría. 



Interrogatorio del Presidente el Tribunal. Don Javier Gómez 
Bermúdez. 
 
00:27:05 
 
GB: Gracias, ¿y la constituida por D. Ramón Matamoros López? Bien, antes de que 
pregunten las defensas, ¿a quién entrega usted la bolsa? 
 
I: Eso, cuando lo vi en la televisión, fue a “el chino” al que entregué la bolsa. Cuando lo vi en 
la televisión en todo momento, yo sabía que era él, que era ése. El Jamal Ahmidan ése, el 
chino. 
 
GB: Después de verlo usted ya no tiene duda de que fue esa persona. 
 
I: Sí, sí. Cuando lo vi, la policía me lo dijo, yo lo identifiqué ahí... 
 
GB: ¿Las defensas salvo la suya? ¿Alguna pregunta? 



Interrogatorio de la Defensa de Sergio Álvarez Sánchez. 
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D ÁLVAREZ: Con la venia, Excelentísimo Señor. Ha dicho usted antes a preguntas del 
Ministerio Fiscal, que tiene usted un apelativo, que se le conoce a usted por el apelativo de 
“Jimmy”, ¿no es más cierto que todas las personas de su entorno le llaman con el nombre de 
Iván? 
 
I: No, “Jimmy”. 
 
D ÁLVAREZ: ¿Iván no le llaman nunca? 
 
I: Iván me llama mi madre y mi familia. 
 
D ÁLVAREZ: De acuerdo, nada más, muchas gracias. 
 
GB: Gracias, ¿alguna más? 



Interrogatorio de la Defensa de Rafá Zouhier. 
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D ZOUHIER: Sí, con la venia de la Sala. La defensa de Rafa Zouhier, quisiera preguntar en 
primer lugar si ¿cuando le proponen bajar a Madrid y traer el hachís y el dinero, no le 
explican por qué tiene que traer el dinero, qué sentido tiene? 
 
I: No, me dice que le dé el dinero a él y que era del polen malo ése. No me dijo nada más. 
 
D ZOUHIER: ¿Y le dicen también por qué hay que bajar el hachís desde Asturias a Madrid? 
 
I: Ya lo dije antes, porque estaba en mal estado. 
 
GB: Ya ha contestado. 
 
D ZOUHIER: De acuerdo, sí. Carmen Toro, cuando le comenta que le van a devolver la 
cartera ¿le dice en algún momento que es, que lo conoce a ese hombre? 
 
I: No me dijo que me iban a devolver la cartera, solamente dijo, no me dijo que lo conocía, 
ni que dejara de conocerlo, me dijo que me iban a devolver la cartera, no te preocupes que 
ese moro te va a devolver la cartera. No tiene, no tiene porqué quitártela así, por las 
buenas. 
 
D ZOUHIER: Cuando Emilio le propone bajar a Madrid, Emilio Suárez, ¿en algún momento le 
da un teléfono de una persona que se llame Rafa?  
 
I: No, en ningún momento, ni lo conozco, ni me lo da ni lo conozco, cuando llego a Madrid, 
ni lo conozco, nunca lo vi hasta llegar aquí. 
 
D ZOUHIER: ¿Hasta llegar aquí, a esta Sala? 
 
I: Sí, a tu, a ése nunca lo vi hasta llegar aquí. 
 
D ZOUHIER: De acuerdo, no hay más preguntas, gracias. 
 
GB: Gracias, ¿alguna más? 



Interrogatorio de la Defensa de Antonio Toro Castro. 
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D A. TORO: Sí, señoría, con su venia, la defensa de Antonio Toro. Vamos a ver señor, 
después del viaje que hizo usted para José Emilio Suárez Trashorras, ¿le siguieron exigiendo 
Toro y Richard la deuda?  
 
I: Toro, sí, me la exigió un día más Toro y luego ya, porque yo desaparecí ya, porque estaba 
amenazado y ya desaparecí y no lo vi más. 
 
D A. TORO: ¿Y usted no le recordó que Emilio se había hecho cargo...?   
 
I: Sí, yo le dije. Yo ya le dije a Toro, la deuda dice Emilio que te lo da, dice, no la deuda la 
tienes tú conmigo, no es Emilio conmigo. Entonces claro, yo pillé miedo y dije, ¡ostia! que 
éstos me matan. Me escondí en Gijón una semana, estuve trabajando en el yeso y me fui 
para Canarias. 
 
D A. TORO: Muy bien, muchas gracias, no tengo más preguntas. 
 
GB: Gracias, ¿alguna más? 



Interrogatorio de la Defensa de Carmen Toro Castro. 
 
00:29:31 
 
D C. TORO: Sí, con la venia, por la defensa de Carmen Toro. Me ha parecido que usted ha 
manifestado, porque no me ha quedado muy claro, que vio tan sólo una vez a Carmen Toro, 
cuando le prometió que le iban a devolver la cartera y, y, y el móvil, ¿no es así?   
 
I: La vi dos veces, el día que Emilio me dijo eso, yo la vi, de que ya nos íbamos, de que ella 
estaba allí, yo la vi dos veces, pero el día que estuvo en mi casa fue el día que me dijo lo de 
la cartera.  
 
D C. TORO: ¿Ése fue el único día que estuvo en su casa?   
 
I: Sí. 
 
D C. TORO: ¿Me puede explicar por qué al folio 17.934 manifiesta que fueron a su casa 
María, la mujer de Emilio, y el propio Emilio, ofreciéndoles éste último que si quería quitarse 
la deuda que tenía con Richard y Toro podía hacerlo a cambio de realizar un viaje a Madrid?   
 
I: Sí, porque efectivamente ya he dicho que fueron los dos, eso me lo dijo Emilio, que ella 
estaba fuera de mi casa, cuando bajamos, ella estaba allí, cuando, en la puerta, cuando 
bajamos. 
 
D C. TORO: Perdón, señoría, ¿se puede leer el folio 17.934 para que conste la contradicción? 
 
GB: Sí, sí. 
 
D C. TORO: Es el tomo...   
 
I: Yo te puedo explicar si quieres. Yo estaba en el salón y estaba la puerta abierta y él me 
dijo que Carmen estaba allí. Estaba al lado nuestra, pero yo en ningún momento lo habrá 
escuchado, si lo hubiera escuchado, si lo escuchó o no lo escuchó, yo eso no lo sé. 
 
GB: El folio es diecisiete mil... 
 
D C. TORO: 934.   
 
GB: 934. Párrafo, por favor, señora letrada. 
 
D C. TORO: Es un párrafo, el primero que es grande y está como a la mitad, del párrafo.   
 
GB: Señor secretario, VGA Roberto, señor secretario, en la pantalla le aparecerá, sí, ve 
donde está el puntero, ésa es la frase, desde tres días después. Declaración ante la Guardia 
Civil. 
 
S: Folio 17.934, que corresponde a la diligencia de toma de declaración a don Antonio Iván 
Reis Palicio en la sede de la Guardia Civil. A mitad del folio se hace constar, “...tres días 
después le llamó Emilio y le dijo que le esperara en casa, que quería hablar con él, y que 
fueron a su casa, María, la mujer de Emilio, y el propio Emilio, ofreciéndole este último, que 
si quería quitarse la deuda que tenía, que tenía con Richard y Toro, podía hacerlo a cambio 
de realizar un viaje a Madrid llevando chocolate. Y dándole además, cincuenta mil pesetas. 
Que al principio el dicente se negó, pero al ofrecerle el dinero extra, aceptó la propuesta, y 
entonces Emilio le dijo que el pufo con Toro y Richard estaba perdonado, desde ese 
momento...” 
 
GB: Es suficiente, gracias. ¿Señora letrada?  
 
D C. TORO: No hay más preguntas.   
 
GB: ¿Alguna más? 



00:32:43 
 
I: ¿Se lo explico eso? O... 
 
D J. GONZÁLEZ: Con la venia de su Señoría. 
 
GB: No, si la defensa de la persona, la defensa de la persona  a la que se implica esa 
declaración no le pide ninguna aclaración.  



Interrogatorio de la Defensa de Javier González Díaz. 
 
00:32:52 
  
D J. GONZÁLEZ: Sí, con la venia de su señoría, la defensa de Javier González. Señor Iván, 
¿usted conoce a alguna persona o ha oído en Avilés alguna vez el nombre de “El Dinamita”? 
 
I: Nunca, hasta llegar aquí, nunca había conocido a esa persona antes de llegar aquí. 
 
D J. GONZÁLEZ: Vale, muchísimas gracias. 
 
GB: Gracias, ¿alguna más…? 
 
  



Interrogatorio de la Defensa de Antonio Iván Reis Palicio. 
 
00:33:09 
 
GB: Su defensa. 
 
D REIS: Con la venia de la Sala. Vamos a ver, Iván, a usted le llamaban Jimmy, ha 
contestado usted que... 
 
I: Sí. 
 
D REIS: ¿Por qué le llamaban Jimmy? 
 
I: Porque hablo muy rápido y porque Jimmy, repite todo lo que dice, y porque, porque 
jugaba al fútbol era un negro del Atlético de Madrid. 
 
D REIS: ¿Desde cuándo le llamaban Jimmy? 
 
I: Desde que jugaba al fútbol. Desde que jugaba a los 11 años al fútbol, desde que éramos 
pequeños. Y porque hablo rápido y como repito muchas veces lo que digo, pues...  
 
D REIS: Es decir, entre sus amigos, ¿la gente sabía que se llamaba Iván? 
 
I: Es que allí en Avilés y Las Vegas, a mí me conocen por Jimmy, por Iván, mi familia, mi 
familia. 
 
D REIS: ¿Cuántos años tenía usted en enero del 2004? 
 
I: Pues veintiuno, tengo ahora veinticuatro, veintiuno.  
 
D REIS: ¿Qué nivel de estudios tiene usted? 
 
I: Hasta primero de la ESO. O sea, hasta el graduado.  
 
D REIS: Hasta graduado. ¿Qué trabajos ha desempeñado? 
  
I: He trabajado en la Casa de la Cultura de Avilés, en, en limpiándoles los cristales, en 
“Soadal”, de yesista, de escayolista y ahora con mi propia empresa.  
 
D REIS: En 2004, a principios del 2004, ¿usted se encontraba trabajando?  
 
I: No ahí fue cuando, cuando me echaron de “Soadal”, y ya no tenía, bueno me echaron no, 
se me acabó el contrato, y me dijeron que no les hacía falta más ya, y entonces me quedé 
sin trabajo y ahí fue cuando hice eso porque la señora ya, ya no le podía pagar, me quería 
echar del piso, entonces no estaba mi madre y yo me vi solo, porque entonces mi familia 
estaba en Canarias, yo estaba solo. Entonces...   
 
D REIS: ¿Cuándo dejó usted el piso ése que, que...?  
 
I: A finales de enero o así. Porque estuve también una semana en Gijón, en la pensión de 
Gijón, y ya fue, a la semana siguiente cuando, cuando ya me fui para Canarias, cuando 
trabajé una semana con un antiguo jefe que le pedí ese favor. 
 
D REIS: ¿Y porqué abandonó usted Gijón, qué pasaba? 
 
I: Porque estaba amenazado por Richard y por Toro. Porque supuestamente Emilio, lo que 
me dijo, no era verdad, que le había pagado la deuda, me dijo Toro, no, no, la deuda está, 
es tú conmigo, no Emilio conmigo. 



00:35:00 
 
D REIS: Pero vamos a ver, ¿ellos no estaban en Avilés, se los encontró en Gijón o cómo fue 
esto? O sea, ¿hubo más amenazas en Gijón, cuando usted residía en Gijón? 
 
I: Sí, un día me lo encontré cuando yo..., en la pensión que yo estaba. Me quitaron la 
televisión y me dijeron eso, me dijeron que la próxima vez, ya no, ya no iban a hablar ya. 
Que la próxima vez, ya me quitaban del medio.  
 
D REIS: Vamos a ir al día que usted hace el traslado a Madrid con la mochila, que fue el día 
9 de enero ha declarado, ¿verdad? 
 
I: Sí. 
 
D REIS: A usted, ¿en cuántas ocasiones le llama Emilio? 
 
I: Dos, bueno, una por la mañana a las cinco y media, otra a las once y otra a las doce me 
parece que es. Y en el trayecto me llama dos veces en el trayecto, una para, para ver como 
iba y otra llama a las doce, para ver cómo poder localizar al otro. Porque no sabía quién era 
tampoco. 
 
D REIS: ¿Y en esas llamadas qué es lo que le preguntaba?    
 
I: ¿Qué tal estás? ¿Qué tal va el viaje? Yo le dije, va bien, tranquilo, ningún problema. Y 
luego le dije, llama a las doce y media o así, que es la hora a la que llego, a la hora. 
 
D REIS: ¿Y a usted no le extrañó tanta llamada de Emilio para ver...? 
 
I: Hombre, yo pensé éste es un “pringao”, para qué llama tanto, si Madrid ya sabe dónde 
está. Si hay algún problema yo, yo le llamo.  
 
D REIS: ¿Usted ha contestado a preguntas de una de las acusaciones que fue con un niki a 
Madrid nada más? 
 
I: Sí.  
 
D REIS: ¿Pero usted de su casa cómo salió?  
  
I: Con una cazadora y todo, y yo iba con una cazadora y un niki, era una cazadora de 
neopreno. 
 
D REIS: ¿Es cierto que sólo iba con un niki a Madrid? 
 
I: No, no, yo pensaba irme con la cazadora, pero Emilio como ha venido conmigo, me dijo, 
no, deja aquí la cazadora, para cuando llegues allí a Madrid, tal y cual, tienes billete de ida y 
vuelta, rápido, no vas a coger frío, te vas a bajar del ALSA y te vas a llevar la mochila, y te 
vas a subir en el mismo ALSA. Sí, las narices, cuando llegué allí me encontré todo allí, todo 
el percal allí. 
 
D REIS: ¿Usted ha contestado a preguntas de la representante del Ministerio Público que 
Emilio le dijo que tuviera cuidado con la bolsa? 
 
I: Sí, que tuviera cuidado con la bolsa, que no le pasara nada a al bolsa. 
 
D REIS: ¿O sea, él estaba realmente preocupado por esa bolsa?  
 
I: Si es su material, yo estaría preocupado si es mi material también, si lo tuviera... 
 
D REIS: Pero ¿la bolsa la depositó él en el...?  
 
I: Yo la bolsa no la toqué hasta llegar a Madrid, y cuando el ALSA abrió la puerta en Madrid, 
yo la cogí, la subí por las escaleras mecánicas, se la di a aquél, la metió en el coche y me 
dijo, ¿y el dinero?, dice, no está, dice ¿cómo que no está?, digo, no mira, llama a Emilio si  



00:36:59 
 
quieres, eso fue allí arriba, donde los taxis, un aparcamiento más grande que hay ahí, ahí 
fue donde lo hice.  
 
D REIS: ¿A quién le dijo usted que había realizado ese viaje, ya con posterioridad, una vez 
en Avilés, a quién le comentó que había realizado ese viaje?   
 
I: Me parece que se lo dije a Sergio, me parece y a otros dos más, me parece que se lo dije, 
no sé si a Sergio creo que sí se lo dije, a él creo que sí, que se lo dije. 
 
D REIS: ¿Realmente, usted se fue, cuál es el motivo exacto por el que usted decide dejar 
Avilés, dejar Gijón? 
 
I: Porque estaba amenazado y porque ya estaba harto, de estar siempre haciendo salidas y 
tal, yo quería llevar la vida que llevo ahora mismo, que llevo una vida ahora mismo 
completamente sana, o sea, ya estoy fuera de todo, no fumo nada, ni nada, y estoy 
supuestamente ahora, tengo mi propia empresa, tengo mi propio trabajo, mi mujer, mi hija, 
y esta hija que va a nacer, y estoy ahora mismo de maravilla.  
 
D REIS: Vamos a ver, ¿usted en algún momento le ha dejado su móvil al señor Trashorras o 
al señor Toro? 
 
I: A Trashorras no, a Trashorras no, pero a Toro, a Toro creo que no, pero trabajando a lo 
mejor pero creo que tampoco, porque Toro siempre tenía su móvil en línea, incluso alguna 
vez yo creo que hasta él me lo habrá dejado a mí para llamara yo a mi madre o alguien, 
trabajando con él, pero yo creo que no. 
 
D REIS: ¿Usted en el año 2004 consumía algún tipo de sustancia estupefaciente? 
 
I: Sí, fumaba algún po..., sí fumaba porros y de vez en cuando me metía algo.  
 
D REIS: ¿Pero algún porro o, con qué hab...? 
 
I: Sí fumaba diariamente. 
 
D REIS: ¿A diario? ¿Cada semana? 
 
I: Sí, fumaba polen, diariamente, cinco porros fumaba diariamente. 
 
D REIS: ¿En la actualidad sigue consumiendo? 
 
I: Ahora mismo no, no consumo nada ahora mismo, sólo de vez en cuando, en fin de 
semana.  
 
D REIS: ¿Usted en algún momento sospechó que podía transportar explosivos? 
 
I: No. Para nada, porque yo sabía que Emilio traficaba con drogas y esa, con polen y con 
coca, pues digo, no, nunca me esperaba que fuera a hacer esta, a hacer lo que hizo, y si lo 
hizo, nunca me esperaba que pudiera hacer esto vaya. Pero ahora mismo, por culpa de él, 
estoy aquí sentado y estoy jugándome un par de años y perderme a mi hija y a mi otra hija, 
que va a nacer ahora, pero bueno. 
 
D REIS: Por último, ¿si, si usted había oído que este señor, el señor Toro, el señor 
Trashorras, comerciaran con explosivos?  
 
I: No, yo sabía que a Toro alguna vez le habían pillado con algo de explosivos, no sabía 
cuanto, y bastante con droga, con coca, le habían pillado bastantes, eso sí lo sabía, y con 
explosivos, un poco,  pues no sabía cuantas ni lo sé. Y me enteré un día que iba trabajando y 
me dice, no hombre que mi padre, o el padre de Emilio o algo así, me, me sacó antes de 
tiempo. Que fue cuando yo empecé a trabajar con él, al poco de soltarlo a él, empecé yo a 
trabajar con él, más o menos, así.  



00:39:29 
 
D REIS: ¿Se siente utilizado tanto por el señor Toro como por el señor Trashorras? 
 
I: Me siento más utilizado por el señor Trashorras que por el señor Toro. Toro sí, pero no, o 
sea, pero Emilio fue el que más me la jugó ¿sabes? Y a mí, ya. 
 
D REIS: Una pregunta, de las personas que están procesadas, aparte de, usted ha dicho que 
conoce a Carmen Toro, que conoce al señor Trashorras, al señor Toro y a Sergio Álvarez, 
¿conoce a alguien más?  
 
I: De los que se sientan, no.  
 
D REIS: No conoce a nadie más. Vamos a volver un momento a, a las preguntas que ha 
hecho una, mi compañera, una compañera mía de la defensa, con respecto a las, a las dos 
veces, o una vez que usted se ve con Carmen Toro, ¿usted puede, ratifica sus declaraciones 
con respecto a, a cuántas veces se vio con Carmen Toro?   
 
I: Sí, bueno, hablar con ella, hablé una vez, verla a ella, dos veces. En mi casa, entra en mi 
casa y está el salón, abre la puerta y está el salón, entonces yo estaba allí en la puerta, abro 
la puerta y dejé la puerta abierta, y Emilio se puso en medio del salón, y luego salimos para 
afuera, y entonces fue cuando él, sí, ya dijo eso.  
 
D REIS: ¿Pero entonces usted ratifica la declaración que hizo en su día? 
 
I: Sí, sí, la eso, pero hablar, hablar con Carmen,  hablé la segunda vez que vino a mi casa, la 
primera vez, que fue cuando subió, yo le abría la puerta y me metí en la habitación con 
Emilio. 
 
D REIS: ¿Pero entonces usted sí ratifica la declaración en cuanto que estuvo en su domicilio 
dos veces? 
 
I: Sí, sí, en mi casa estuvo dos veces, estaba en la puerta, pero ya estaba dentro, o sea.   
 
D REIS: No, era para que concretáramos, pues no hay más preguntas señoría. 
 
GB: Gracias, siéntese detrás. 
  


